
Атлет

Автор: Administrator
13.04.2014 12:49 - Обновлено 21.08.2014 16:13

С античных времен греки и римляне начали стирать чеченскую историю и переписывать
ее на себя. Мы уже много об этом писали, но тем не менее, есть правило,
"повторение-мать учения". Кто-то скажет, что мол, часто повторяется автор. А потому,
что увидев новое доказательство, что чеченские дела переписаны на греко-римлян,
должен Вам объяснить, как часто повторяются доказательства в пользу чеченцев.

  

Нам рассказывают древние басни, что греки были "крутые парни", которые были "сами
богами".

  

Всякие там Зевсы, Ясоны, Гераклы.

  

Не знаю, на что надеялись греки, переписывая все чеченское на себя. Уверен, что греки
не рассчитывали, что чеченцы войдут в третье тысячелетие.

  

И еще , уверен, что они были уверены в том, что чеченцев след простынет как народа, к
концу второго тысячелетия, к моменту появления интернета, а может быть они и не
ожидали, что появится такая штука, как - интернет. А интернет, слава Всевышнему
Творцу, есть волшебство. Ты можешь открыть любой язык и посмотреть все, что он
говорит и означает. Уверяю Вас, что скоро археологи перестанут "делать историю", за
их ненадобностью. Они отпадут потому, что археологи, как фальшивомонетчики, делают
"нужные вещи", под заказ или в угоду кому-то, прячут их, потом сами их и "находят". Их
стиль уже известен. Единственное в мире доказательство и факт, это Божий Язык,
доставшийся нам от Адама, Евы и Ноя. Уверен, что книга эта станет толчком всемирного
изучения чеченского языка, для установления истин и тайн древности. Словарь
чеченского языка станет настольной книгой-таблицей любого ученого-историка и
лингвиста. Искусственный, латинский язык, за ненадобностью уйдет в историю, что был
такой и все. Латинский язык был придуман, чтобы заменить чеченский.

  

При том, чеченский язык доказывает, что всякие Дарвины, говорящие что мы произошли
от обезьян, есть "Утопия".

  

Если бы мы, люди, были дети обезьян, то не было бы "Праязыка".
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И от ученых и от святых писаний, и от "бабок и дедок" мы знаем, что вначале был один
язык, понятный даже животным и растениям. А чеченский язык, аргументированно это
доказывает.

  

Возьмите любую сказку любого народа, когда человек, куда бы не приехал, не нуждался
в переводчике. Вы читали такую сказку, чтобы понадобился переводчик?

  

И еще одно обстоятельство, так это то, что человек, всегда разговаривал и с волком, и с
медведем, и лошадью своей и даже со змеей и козленком.

  

Сказка - это то, что уже было, однажды, в далекие времена, передавшееся нам из
рассказов дедушек и бабушек.

  

Если бы Дарвин был прав, то обезьяны, жившие по всей планете и не умевшие говорить,
не дали бы человека говорящего.

  

Почему теперь они не учатся говорить, хотя человек и старается научить их, или
создать говорящюю обезьяну.

  

А если бы это произошло, то человек не имел бы "Праязыка".

  

Не говорящая обезьяна не могла пробежаться по всей планете, и научить всех обезьян
одному языку. Это утопия Дарвина, или бред "утописта-Дарвина". Дарвин использовал
то, что уже было сказано в Святых писаниях, что человек был создан после всех
животных.

  

Естественно, что каждое новое творение превосходило предыдущее. Даже у человека,
сначало появилась колесница, затем карета, а потом уже на эту карету был поставлен
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двигатель. И его назвали автомобилем. Автомобилю сто двадцать пять лет, и каждая
новая модель превосходит предыдущую.

  

Праязык - первый язык, основной язык Вселенной.

  

Все молитвы всех народов и религий, на чеченском языке понятны и понятен их смысл,
призывающий человека убрать гордыню, и проявить смирение и почитание
Творцу-Создателю.

  

Будь-то арабский, еврейский, татарский, русский, китайский языки, а молитвы их
понятны чеченскому языку.

  

Уверен, что древние греки, создатели мифов из чеченских преданий, были уверены, что
загнанные в горы чеченцы, исчезнут как народ, и тогда они смогут достать все,
спрятанное в архивы чеченское, и кричать во веки веков, что это они были самые
главные в мире.

  

Но, чеченскому народу доверен язык, который должен звучать до конца Света. Конечно
же, существует и такая опасность, если сами чеченцы перестанут говорить на Божьем
языке. Этого нельзя допускать, чеченские школы должны быть везде. Когда людт
поймут, что из себя представляет чеченский язык, люди всех народов начнут изучать
его. Знание чеченского языка будет говорить о его эрудиции.

  

Поэтому, я считаю, что все главы государств должны для чеченцев открыть школы или
курсы чеченского языка во всем мире.

  

Божье Слово должно звучать! Когда оно перестанет звучать, то перестанет светить
Солнце, дающий Божий Свет.

  

Дорогой читатель, это правда. "Сначала было Слово", не просто же так оно стоит на
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первом плане  Святых Писаний.

  

А кем оно было сказано? Кому он передал это слово? Кто сегодня говорит этими
словами? Что будет, когда перестанет звучать Слово?

  

Вопросов много, а ответ один: - Конец.

  

Поэтому я обращаюсь к чеченцам, чтобы Вы никогда не забывали, кто Вы есть и не
забывали что Вам предоставлена почетная, Божья Миссия - хранить Язык Божий.

  

Хранить - означает, говорить на нем, ежедневно и ежечасно.

  

Это самый крутой язык в Мире! Говорить на нем почетно.

  

Уважайте себя и свой Язык. Тогда Вас будут уважать другие.

  

Ваш язык-то, просто "волшебный". Он же раскроет смысл любого слова. Детям всех
стран нужно в школе изучать слова и их значения, чтобы понять их смысл. Вы должны
знать свой язык и абсолютно быть уверенными, что ваш язык раскроет смысл слов,
шепчущегося соседа-иностранца, чтобы Вы ничего не поняли. Уверяю Вас, что это так.
Даже китайца и киргиза разговор будет понятен, если Вы их разберете.

  

Вот мы начали эту главу от греческого слова " Атлет ". На самом-то деле, это греки
присвоили себе чеченское слово.

  

Вы уже догадались? Хвала Всевышнему Творцу.
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Стоит только отделить слова друг от друга. Чеченские слова очень короткие, их
складывают и делают новое слово греки, итальянцы и весь остальной мир.

  

 

  

Атлет  = Ат + Лет.

  

Ат - Легко.

  

Лет - Дерется.

  

 

  

Атлет  - это легко дерущийся, на чеченском языке.

  

Итак все абсолютно слова. Вот возьмем опять-таки греков, возомнивших себя богами.

  

 

  

Греция = Г + Р + Е + Ц + И + Я.

  

Отбросим пустые слова и у нас получится Г + Р + Ц.

  

Г - вижу.
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Р - Бог, божий.

  

Ц - Дом, кровь.

  

 

  

Они забыли, что человек не может иметь божью кровь.

  

Бог может на какой-то народ, возложить те или иные обязательства.

  

Понятно, что на чеченцев возложен Божий Язык.

  

И где-то, мы от чеченцев зависимы, в том, что они должны и обязаны говорить на
Божьем Языке. Если они перестанут говорить, закончится все.

  

Вот весь секрет вопроса, когда наступит Конец Света?

  

Он наступит тогда, когда этого захочет Создатель наш.

  

Плодитесь, учитесь и разговаривайте.

  

Чем больше говорящих на Божьем языке, тем больше будет стоять мир и светить
Солнце.
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Атлет , Атлант, Атлантида, Атлантика, Атмосфера, и все остальные слова
начинающиеся от чеченского слова Ат(легко) есть чеченские слова.

  

Если бы греки или какой угодно другой народ в мире, кроме чеченцев, имел бы такой
язык, то они достали бы всех во всем мире, и кичились бы этим, как курица снесшая
яйцо.

  

Сейчас, основное население в России и в Мире есть городское. Поэтому, мало кто живет
в деревне и мало кто знает, что курица снеся яйцо, полдня ходит по двору и по-куриному
кричит.

  

А если она снесла большое яйцо, так целый день жди куриной песни.

  

Нет в мире другого народа, наделенного такими полномочиями.

  

Кто-то возразит и скажет, что есть, мол в такой-то книге-летописи, это уже написано.
Все, что написано, это выдумка. Выдумка человека, старающегося потянуть одеяло
истории на себя. В своих стараниях он идет на все: - подлог, воровство и даже
уничтожение настоящего хозяина, чтобы не было свидетеля.

  

Нет свидетеля - нет проблем. Вывесил за окно флаг и живи, довольствуясь собой. Но,
есть Бог, Смотрящий с Небес. Он видит все. Этим все сказано. Что бы я посоветовал?

  

 

  

1) Это учиться, учиться и учиться.
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После ссылки в Казахстан, чеченцам 1957 года разрешили вернуться на Родину. 100%
чеченские дети пошли в школу. 90% пошли учиться в институт. К 90 годам двадцатого
столетия, большинство чеченцев имели по одному высшему образованию. А их половина
имели по два высших образования.

  

Теперь, вступив в третье тысячелетие, нужно еще больше улучшить степень
образованности. Нужно учиться всем, абсолютно всем чеченцам в институтах и
заканчивать. Нужно получать по два-три высших образования и учиться дальше. Берите
пример у своих братьев - евреев. Вы видели еврея не образованного: Берите пример и
получайте образование, абсолютно все, тогда Вас, никакой Сталин не переселит ни в
Казахстан, ни в Арктику.

  

 

  

2)Второй мой совет - плодитесь, размножайтесь.

  

Сейчас правительство России приветствует третьего и четвертого ребенка в семье.
Рожайте как в старину, по 10-12 детей. Тогда, точно за сто лет Вы станете
стомиллионным народом. А еще через сто лет Вы обойдете Китай и Индию.

  

Человек должен думать о будущем своего народа, народ у нас, я считаю один,
российский.

  

Все мы россияне, волею Божьей живущие в Святой России, все как один должны делать
Россию самой Великой Державой в Мире.

  

На наши, российские земли со слюнками смотрят наши восточные и юго-восточные
соседи. А их три миллиарда (Китай, Индия). Наши Курилы пусть "курят" для нас,
россиян.
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Поэтому Защитников Отечества должно быть в достаточном количестве.

  

Третье тысячелетие началось. Уверяю Вас, что многомиллиардное человечество
переселится на многомиллиардные звезды. Звезд столько, сколько песчинок в пустыне.
Людей будет столько же, если не больше.

  

Научатся делать воздух и обогрев любой планеты, на месте, то есть на самой звезде.

  

Это сегодня мы ищем планету с тепличными условиями.

  

Сейчас такие технологии, что скоро, очень скоро отпадет необходимость
"планеты-теплицы", любая подойдет.

  

Человек сможет везде приспособиться. Поэтому учитесь и плодитесь.

  

Звезд на всех хватит.
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